

## ■ 1/18 (土)法規 301 職業倫理(J1)ゼミナール フィードバック

### <講評>

#### 後藤委員長(メイン講師)

・積極的にディスカッションに取り組む姿勢は良かったと思います。  
・独立性は会計士・監査人の業務からは切り離せないものですから、今後も常に課題意識を持って取り組んでいただきたいと思います。

#### 濱野委員

グループ全員参加で話し合いができていました。発表も分かりやすく伝えられていたと思います。  
指導的機能の発揮は実務で期待されるもので経験していくことになるはずですが、線引きは明確ではないですが、独立性を意識して行ってください。

#### 岸田副委員長

試験勉強の知識を活用して活発にディスカッションしていました。

#### 岡尾委員

初めてのゼミナールにも関わらず、活発な話し合いができていたと思います。

#### 五藤委員

活発な議論ができていて非常に良かったと思います。  
独立性と指導的機能との間でのバランスを取ると共に会社との信頼関係をいかに構築するのが重要だと思います。

#### 山本委員

テーマに沿ってディスカッションができていて良かった。ただ一部の方のみでディスカッションが行われているチームもあるため、全員で実施できるとより良い。

#### 伊藤委員

J1 になって初めてのゼミナールでしたが、活発な話し合いができていたと思います。これからも発表や発言を積極的にしてもらえたらと思います。

#### 宅見委員

第1回のゼミナールでしたが、慣れない中でも積極的に協力して議論を進めおりとても良かったと思いました。

#### 佐藤委員

受験で学んだ知識を使いながら積極的議論ができていたと思います。本日学んだことを実務で活かしてください。

#### 水野委員

様々な視点から登録できており、意見も活発で素晴らしかったです。